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Aos 04 (quatro) dias do mês de maio de dois mil e 

dezoito, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo 

Previdência, sito à Avenida Rangel Pestana, nº 300, 13º andar, ala Dom Pedro, 

às 10h00min, conforme prévia convocação, reuniram-se, o Presidente do 

Conselho, o senhor Tiago Antonio Morais, e os Conselheiros Titulares, Claudia 

Polto, Conceição Aparecida Fileti, Eliezer Ribeiro da Costa, Fábio Luis Engler 

Graner, Francisco Assis Ferreira, José Maria Cancelliero, Laercio Trevisan 

Júnior, Marcos Hayazaki,Renato Rodrigues Marquesim, Samuel Paulo Viana 

da Silva, Sylvio José Micelli Júnior.Ausentes,por motivos justificados, os 

Conselheiros TitularesNelson Guilharducci e Robson Bianchi,este último sendo 

substituído pelo seu suplente, o senhorIvanovitch Simões Ribeiro.Ainda, 

estiveram presentes os Conselheiros Suplentes Diego AntonioArsenioBrea 

Fernandez, Djalma Santos Bovolenta, Maria Clara Paes Tobo e Michel Iorio 

Gonçalves. Também esteve presente o Diretor Presidente da SPPREV, Dr. 

José Roberto de Moraes.O Presidente do Conselho declarou abertos os 

trabalhos, iniciando-se com a seguinte pauta: Relatos e comunicações do 

Presidente do Conselho ou dos Conselheiros inscritos; Relatos do Diretor 

Presidente da SPPREV e Balancete de Janeiro e Fevereiro de 2018. Assim, foi 

passada a palavra ao Diretor Presidente da SPPREV, que falou sobre a 

reunião do CONAPREV, que ocorreu no dia 19 (dezenove) de abril, em 

Curitiba, onde estiveram presentes os Dirigentes dos regimes próprios de 

Previdência de todos os Estados da Federação. Segundo esclareceu o Diretor 

Presidente da SPPREV, o principal assunto na referida reunião foi a 

compensação previdenciária entre regimes próprios. O mesmo informou que foi 
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criado um comitê gestor que administrará essa compensação e estará 

amparado em um comitê de assessoramento técnico. No referido comitê gestor 

haverá um representante dos Municípios, dois representantes da União e dois 

representantes dos Estados, estes últimos oriundos de Minas Gerais e São 

Paulo. Portanto, o Estado de São Paulo estará participando da implantação da 

compensação previdenciária entre regimes próprios, que é uma inovação no 

âmbito da previdência. Após, o Dr. José Roberto de Moraes também falou 

sobre a nomeação dos novos integrantes do Conselho de Administração e 

Fiscal da SPPREV, informando que as indicações dos nomes dos novos 

integrantes dos referidos Conselhos já foram realizadas por meio de ofício ao 

Governador do Estado, sendo que a SPPREV está envidando todos os 

esforços junto ao Palácio do Governo, através da Secretaria de Governo, para 

que as nomeações sejam publicadas no Diário Oficial do Estado em tempo das 

posses ocorrerem no mês de junho. Ainda, o Diretor Presidente da SPPREV 

comunicouaos conselheiros que o Banco do Brasil concordou em liberar 

também aos aposentados o acesso aos demonstrativos de pagamento de seus 

benefícios em seus caixas eletrônicos, o que estava previsto ocorrer apenas 

para os pensionistas. Isso se realizará sem qualquer acréscimo de custo para a 

SPPREV, isto é, pelo valor inicialmente acordado para realizar a liberação dos 

demonstrativos aos pensionistas.  Portanto, agora os beneficiários da SPPREV 

terão três formas para obter acesso aos seus demonstrativos de pagamento, 

quais sejam: extrato do Banco do Brasil, internet e aplicativo.O Diretor 

Presidente da SPPREV também esclareceu que, a partir de 07 (sete) de junho, 

algumas informações presentes nos site da autarquiadeverão ser retiradas, 

tendo em vista o período eleitoral. Desta forma, a SPPREV está aguardando a 

autorização da Subsecretaria de Comunicação Social do Governo para inserir 

no site a informação sobre as novas formas de acesso dos comprovantes de 
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pagamento dos beneficiários da SPPREV (caixas eletrônicos do Banco do 

Brasil, internet ou aplicativo da autarquia).Ainda, o mesmo falou sobre a 

reunião com o Presidente do Tribunal de Justiça de São Paulo, oportunidade 

em que a SPPREV conseguiu negociar para obter informações sobre os 

magistrados, data de ingresso, idade, dependentes e remuneração. Segundo 

explicou o Diretor Presidente da SPPREV, tais informações são importantes 

para fins de cálculo atuarial. Dr. José Roberto de Moraes também falou sobre a 

situação crítica na autarquia, especialmente na área de benefícios de 

servidores civis, ressaltando que um dos pontos mais críticos é quanto ao 

cumprimento de decisões judiciais, uma vez que o quadro de funcionários da 

autarquia fica cada vez mais escasso diante da não abertura de concurso 

público para contratação de novos funcionários.Assim, a Diretoria de 

Benefícios – Servidores Públicos decidiu aumentar o número de servidores no 

setor de cumprimento de ordens judiciais, retirando de outros setores, 

passando então o referido setor a contar com 24 (vinte e quatro) funcionários. 

Entretanto, a SPPREV só tem uma Supervisão Judicial. Diante do aumento do 

número de servidores neste setor, que se deu por transferência de servidores 

de outras áreas, a Diretoria de Benefícios – Servidores Públicos criou uma 

segunda Supervisão Judicial, para adequar os serviços e funcionários. Essa 

segunda Supervisão Judicial surgiu porque a Diretoria de Relacionamento com 

o Segurado aceitou entregar um dos seus cargos de supervisão, que estava 

lotado no Poupatempo de Santo Amaro, a fim de auxiliar a estrutura, 

organização e trabalhos da Diretoria de Benefícios – Servidores Públicos. Foi 

destacado pelo Diretor Presidente da SPPREV que, conforme pode se verificar 

do organograma já entregue aos Conselheiros, ambas as Supervisões Judiciais 

ficarão vinculadas na Gerência de Pensão, porquanto, do ponto da vista 

gerencial, a Gerência de Aposentadoria ficaria com 8 (oito) Supervisões em 
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detrimento de apenas 4(quatro) Supervisões na Gerência de Pensões. Para 

todas essas alterações, será publicada uma Portaria, com as atribuições 

dessas Supervisões. Referida Portaria precisa ser aprovada por este Conselho.  

Como há urgência desta questão, o Diretor Presidente da SPPREV propôs que 

o Conselho, de posse do organograma apresentado, aprove nesta reunião a 

modificação na estrutura da Diretoria de Benefícios – Servidores Públicos e, 

posteriormente, será elaborada, pela mesma Diretoria, uma Portaria 

regulamentando tal modificação, que poderáser aprovada,ad referendum,por 

este Conselho, na próxima reunião. O mesmoressaltou que assim que fosse 

publicada a Portaria, esta seria imediatamente encaminhada aos Conselheiros 

para tal aprovação na próxima reunião. O Conselho de Administração então 

aprovou a alteração na Diretoria de Benefícios – Servidores Públicos, 

concordando em aprovar a Portaria que regulamentará tal alteração na próxima 

reunião. Entretanto, o Conselho de Administração insistiu na necessidade de 

uma reestruturação mais completa e adequada da autarquia, no que o Diretor 

Presidente da SPPREV esclareceu que isso já vem sendo estudado pela 

SPPREV. O Conselheiro Samuel Paulo Viana da Silva questionou sobre a 

implantação do Teletrabalho na autarquia, no que o Diretor Presidente da 

SPPREV disse que a previsão para implantação do Teletrabalho é no final do 

mês de maio.Por fim, o Conselho de Administração passou a analisar e discutir 

sobre o Balancete de Janeiro e Fevereiro de 2018. Desta forma, depois das 

discussões e explicações realizadas pelo Diretor Presidente da SPPREV, os 

Balancetes de Janeiro e Fevereiro de 2018 foi aprovado por unanimidade pelos 

membros Conselho de Administração. Ao final, deu-se por encerrada a reunião, 

ficandoa reunião ordinária agendada para o dia 08 (oito) de junho de 2018, 

sexta-feira, às 10 horas.E, para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do 
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Conselho, lavrei e subscrevo o presente que, lido e achado conforme, vai 

devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente em Exercício da 
SPPREV 

__________________________ 
Tiago Antonio Morais 

Presidente do Conselho de 
Administração 

 
 

___________________________ 
Fábio Luis Engler Graner 

Conselheiro 
 

__________________________ 
Francisco Assis Ferreira 

 Conselheiro  

 
 

___________________________ 
José Maria Cancelliero 

 Conselheiro 

___________________________ 
Laercio Trevisan Júnior 

               Conselheiro 
 
 
 

___________________________ 
Marcos Hayazaki 

 Conselheiro 

___________________________ 
Renato Rodrigues Marquesim 

                   Conselheiro 
 
 
 

___________________________ 
Ivanovitch Simões Ribeiro 

Conselheiro Suplente 

___________________________ 
Samuel Paulo Viana da Silva 

Conselheiro 
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___________________________ 

Claudia Polto 
Conselheira 

___________________________ 
Sylvio José Miceli Júnior 

                 Conselheiro 
 

 
 

 
___________________________ 

Nelson Guilharducci 
Conselheiro 

 
___________________________ 

Eliezer Ribeiro da Costa 
Conselheiro 

 

 

 
 

___________________________ 
Conceição Aparecida Fileti 

                 Conselheira 

___________________________ 
            Paola S. Camargo 
          Secretaria do Conselho 

 
 


